

DÍA A DÍA

“Dog lovers” votaron por Trump

AP VoteCast fue una encuesta realizada, con aparente rigor metódico, en 120.000 personas representativas de la población de Estados Unidos de Norteamérica, tanto en español como en inglés, con una finalidad interesante: determinar si la tenencia de mascotas, perros y gatos, podría asociarse con preferencias electorales.

Los resultados dan material para reflexionar. Aunque, como es habitual en estudios de este tipo, puede tratarse solo de correlaciones y no de causalidades, se observó que votantes hombres poseedores de perros favorecieron a Donald Trump en la última elección. Mujeres con gatos, en cambio, prefirieron a Kamala Harris.

Seis de diez votantes autoidentificados como masculinos pertenecen al

Partido Republicano y son poseedores de mascotas, perros o gatos, pero los “dog lovers” predominan. Y votaron mayoritariamente por Trump.

En realidad, muchas afirmaciones públicas de las candidaturas durante la campaña pudieron ser relevantes. Trump acusó a inmigrantes de ser devoradores de perros. El aspirante a vicepresidente descalificó a mujeres sin niños diciendo que los reemplazaban por gatos.

Aunque esta trivía puede ser eso, solamente trivía, quizá estimule investigaciones sobre psicología colectiva, pertenencia a grupos políticos y relación con los animales. Al menos es lo que Critilo piensa.

ANDRENIO

